

Ainsi parle l'Éternel par ma bouche,



Mon fils dit leur ce qui suit :

« Malheurs aux gouvernants qui laissent mourir le peuple dans la misère, ils verront s'abattent sur eux toutes sortes de calamités et de malédictions sur leur pays ! »

« J'interpelle les gouvernants pour qu'ils tiennent les engagements pris dans

« La Déclaration du 3eme Millénaire ».

« Mon fils, agis avec et au nom de "Jésus Roi des pauvres" pour s'attaquer aux causes sous-jacentes de la pauvreté et pour faire valoir ma justice. Si les gouvernants n'obéissent pas à mon messager, ils se verront frappés par ma justice. Rappelle aux peuples, les pratiques mafieuses de ceux qui sont au pouvoir.

Mon message s'adresse à mon peuple par le Sel de mon Alliance Eternelle et il ne peut être confondu.

Il s'adresse aussi :

- A tous les gouvernants, aux magistrats de ce monde, aux pouvoirs financiers, à l'élite obscure voir occulte.
- A tous les hommes et les femmes de cette terre.

Aucun puissant de ce monde ni aucun humain ne sera capable de sauver la Terre !

Tout homme qui pousse son dernier soupir, retourne à la terre et au même instant, ses projets s'évanouissent.

Heureux l'homme qui a pour appui le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob
Car c'est mon nom pour toujours.

L'espérance est dans l'Éternel ton Dieu.

Je suis l'Éternel qui a créé le ciel et la Terre
Ainsi que la mer avec tout ce qui s'y trouve.





Je reste fidèle à mes Lois, mes Commandements, mon Jugement.
Je fais droit aux opprimés ; je nourris les affamés ;

L'Éternel relâche les justes ceux qui sont emprisonnés.

L'Éternel rend la lumière aux aveugles.

L'Éternel relève celui qui fléchit.

L'Éternel est plein d'amour pour les justes.

L'Éternel protège l'étranger, il soutien la veuve et l'orphelin.

L'Éternel fera échec aux plans de Satan, des entités et des méchants.

Je suis l'Éternel qui se soucie des pauvres et des opprimés. Je suis l'Eternel dont vous devez attendre le secours car je suis le Tout-Puissant. Je parle ici au nombre des chrétiens qui comprennent ma justice.

« Toi, France, fille aînée de l'Eglise, pourquoi mes enfants en Jésus laissent-ils mourir les pauvres, pourquoi ne disent-ils rien aux gouvernants concernant la vente d'armes aux armées des nations ? ».

Tout ce sang versé pour de l'argent,
Mon Jugement ne les épargnera pas !

Pourquoi faire deux poids deux mesures : au loin, au près, sur vos questions morales, et vos questions sociales... ?

Pourquoi 30 .000 enfants meurent chaque jour de l'extrême pauvreté et de la faim, celui qui est menacé par une arme ou qui est atteint du sida, ne peux-tu pas les soigner ?

Vous les docteurs de la loi, les religions, les sectes qui utilisés mon nom ;

Ou sont passer toutes les offrandes que les peuples du monde vous ont versées, Quand avez-vous fait ! Pourquoi ne pas avoir donné aux pauvres ce qu'il leur revenait ? Ne vous ai-je pas dis que l'on ne peut servir deux maîtres, Dieu ou Mammon. Par le choix des armes, de la prostitution, du marchandage de toutes sortes, vous avez salis

L'Offrande Sacrée de L'Eternel.





La Volonté de L'Éternel concernant la justice sociale
Vous est rapportée de plusieurs manières dans la Bible

Lévitique 19.33-34 :

« Si un immigrant vient séjourner avec vous dans votre
pays,

Vous ne l'exploiterez pas. Vous traiterez l'immigré en séjour parmi vous
comme un autochtone au milieu de vous ; vous l'aimerez comme vous-
même car vous avez été immigrants dans le pays d'Égypte.

Je suis l'Éternel, votre Dieu ».

Interpellation des riches et dénonciation des abus des gouvernants.

Paroles de Jésus « Malheur à vous les riches ! » (6. 20-26),

Jérémie 22.2-5 : « Écoutez la parole de l'Éternel, gouvernants, assis sur
vos trônes, vous, serviteurs de mon peuple, si vous entrez par ces
portes ; Ainsi parle l'Éternel : Pratiquez le droit et la justice ; délivrez des
mains des oppresseurs celui qui est exploité ; ne maltraitez pas l'immigrant,
le pauvre, l'orphelin et la veuve ; n'usez pas de violence, d'impôts, de
charges lourdes et ne répandez pas de sang innocent en ce lieu. »

Car si vraiment vous agissez par ma parole, les ennemis du trône de David
n'entreront pas par les portes de cette maison, montés sur des chars, eux,
leurs serviteurs et tout leur peuple . Mais si vous n'écoutez pas mes
paroles, je le jure par moi-même, -Oracle de L'Éternel, cette maison qu'est
la France et Israël deviendront un champ de ruine ou il ne restera pas
pierre sur pierre».

Dirigeants, intervenez en faveur du pauvre, pour que justice lui soit
rendue, cela fait partie de vos mandats, de vos prérogatives .C'est votre
devoir. Cela se transformera en bienfaits pour lui et le peuple. « Mais vos
yeux et vos cœurs jusqu'ici ne sont que pour vos intérêts, pour répandre le
sang de l'innocent et pour exercer une oppression écrasante et constante,
Je te le dis : ta ruine sera 1000 fois plus forte que tes intérêts ».





Les dirigeants doivent comprendre que je suis l'Éternel

Qui agit celui qui régit l'univers :

- 1) -Exercer le droit et la justice, 2)- Délivrer celui qu'on exploite de la main de l'opresseur, 3) -Juger avec droiture la cause du malheureux .

C'est pourquoi, dirigeants puissent mon conseil vous plaire !

Mettez un terme à vos péchés, par la compassion envers les malheureux,
En appliquant la justice et ta tranquillité se prolongera.

Vous, les associations humanitaires chrétiennes

Fondez-vos actions de plaider en faveur de la justice sociale : « Ouvrez vos bouches pour défendre ceux qui ne peuvent parler, pour justes verdicts. Défendez les droits des malheureux et des pauvres. »

L'Éternel s'adresse aux personnes en charge de la justice (vous Juges et Magistrats) « Dieu se tient dans l'assemblée. Il juge vos jugements. Jusqu'à quand jugerez-vous avec injustice, et aurez-vous égard aux méchants ? Faites droit au faible et à l'orphelin, rendez justice avec droiture au malheureux et à l'indigent, libérez le faible et le pauvre, arrachez-les de la main des méchants ».

Avertissement des sanctions divines en cas de non-observation

Des devoirs en cas de désobéissance.

- Catastrophes et dérèglement climatiques, épreuves voulues et permises par Éternel pour votre paresse.
- Anéantissement des lois et des pactes internationaux et du fonctionnement du commerce mondial.
- Délivrance du peuple de l'Éternel et de ceux que l'on exploite par l'oppression.
- Libération des faibles et des pauvres, ils seront arrachés à la main des méchants.

Ô cour céleste angélique, en tant que Juge et Éternel suprême de toutes les nations, je demande des comptes à tous ceux qui ont reçu pour mission d'exercer la justice sur la terre.»





Voyez le Jugement de l'Éternel s'approcher de vous !

- Les montagnes, les volcans, les séismes, l'océan
laveront vos crimes tous entiers, porteront la paix
pour mon peuple,

Les collines même se dresseront par ma cour céleste.

L'Éternel fait droit aux malheureux, son peuple ;

Il sauvera les fils du pauvre et
Il écrasera les fils de l'opresseur.

On me craindra, tant que subsistera le soleil,

Tant que paraîtra la lune, De génération en génération. »

« A toi mon Peuple ! Les Elus de mon cœur qui défendent le faible, l'orphelin, les êtres justes et les repentants. Ils libèrent le faible et le misérable, et les délivrent de la main des méchants ».

L'Éternel réaffirme l'alliance de sel en Isaïe et la Nouvelle Alliance en Jésus -Christ. Dieu manifeste sa souveraineté et son autorité sur toutes ses créatures et sa création .En tant qu'enfants, héritiers et ambassadeurs de Dieu, vous devez défendre la création et la créature aimée de Dieu contre l'injustice, l'exaction et l'oppression et dénoncer l'utilisation et l'accaparement abusifs des biens.

Le vol du travail et du labeur est un péché mortel

Qui conduit à L'enfer !

Ainsi parle l'Éternel qui siège dans la cour céleste.



Plaidoyer et soumission aux autorités



“Dernier Avertissement” L’Éternel est votre seul secours.

« Que tout humain reçoive l’injonction de vivre selon cet ordre, parce que la bonne nouvelle de ma justice est proche, elle s’adresse à toute l’humanité. Les jugements moraux du christianisme s’adressent donc en principe à tout homme et femme de ce monde et pour toutes les Eglises que Jean a transcrit par Jésus.

Au nom de l’Éternel, j’interpelle ici les notables et les religieux, ne transgressez pas ici l’injonction soumise d’adresser aux autorités du pouvoir cette lettre.

Vos pollutions vont dépeupler votre humanité. La peste, la maladie, les épidémies et toutes sortes de calamités vont désormais croître de jour en jour. Des grêles de feu, séismes en tout genre, inondations, neiges, tonnerres, tornades et ouragans, volcans et trous béants vont déferler et s’abattre sur la terre entière. Les étoiles tomberont du ciel Les mauvais ne seront pas épargnés, le pécheur sera expurgé de son péché, les justes seront sauvés.

Mon peuple à le devoir d’exprimer son avis,

Et de remplir ses devoirs envers la société et la terre toute entière.

Lui-même se soucie des plus faibles, il veut renverser la voie des méchants et nous appelle à ouvrir nos bouches et nos cœurs. Les hommes de Dieu sont pour Dieu, ils sont habités par sa lumière, L’Éternel maudit les cœurs tièdes.

Manifester votre amour du prochain en montrant votre souci et votre respect et rappelez aux autorités leur devoir !

Témoignez de votre compassion pour les plus faibles en faisant entendre votre voix en leur faveur.

Ainsi parle L’Éternel, l’heure de mon accomplissement et de mon jugement est venue.

« « Je sonde les cœurs et rien ne m’échappe. » »

Gloire à L’Éternel + Gloire en L’Éternel + Gloire dans L’Éternel +



Prière des Elus de Dieu



Dieu. Père Eternel, tout puissant, Esprit Saint de vérité et de sagesse. Je perçois ta voix dans le vent et ton souffle donne vie à toute chose. Entends tes enfants, humbles et repentants. Envois sur chacun d'entre eux « force, foi, vérité, courage et sagesse ». Donne-nous d'être émerveillé par toutes les beautés de ta création, Nos âmes te contemplent et nos sens respectent toutes choses que tu as créées. Que nos yeux, nos oreilles, nos sensibilités toutes entières te reçoivent pleinement. Nos temples intérieurs, corps, cœur, âme t'appartiennent. Car chacun de nous donnent vie à ton règne, ta puissance et ta gloire et nous sommes victorieux en toi. Chaque instant ta sagesse nous emplit de tes lois sacrées.

Ta puissance nous donne force par tes divins commandements. Merci pour ta nourriture, du savoir, de la connaissance que tu révèles aux plus humbles. Tu t'es révélé à nous, nous t'avons cherché et nous sommes heureux de t'avoir trouvés. Révèle-nous, notre mission de chaque instant pour te servir pleinement. Je reconnais en toi l'œuvre de toute ta création et de ton amour parfait. Chaque jour plus fort pour servir les félicités terrestres et célestes. Nous vaincrons, l'ennemi, prince du Mensonge. Nous témoignons ta lumière qui est Vérité. Bénit sois tu, Seigneur Jésus christ notre Sauveur libérateur et rédempteur, tu t'es révélé à nous « Je suis la Voix, la Vérité et la Vie », celui qui croit en moi aura la vie sauve, ne périra pas des feux de l'Enfer, recevra la vie éternelle promise » Jésus, notre sauveur, tu nous as dit « la vérité vous rendra libre » car ce monde doit savoir que le mensonge emprisonne. Merci, à la Vierge Marie, notre mère céleste pour sa protection perpétuelle. Nous voulons être prêt à nous présenter devant toi Père Eternel en « Etre libre » la discipline de la vérité, rend pure nos prières et les justes sont entendus et ils reçoivent. Les justes reçoivent toutes tes bénédictions, ils t'offrent leurs vies. C'est la moindre des choses ; Tu as offert la tiennent pour nous. Notre reconnaissance est éternelle, ton amour s'imprègne dans chaque recoins de nos êtres, Nous faisons un avec toi, Ô Eternel notre Dieu. Merci, tes enfants choisis partagent déjà ton Univers Eternel, ton royaume Céleste. Nous vivons déjà tes victoires, nous vivons ta plus grande gloire. Merci à l'Esprit Saint de Vérité de nous avoir confié cette si belle prière. Car aujourd'hui, tous s'accomplit par les saints écrits. Ô St Michel, St Gabriel, st Raphaël, Gardez-nous, Protégez-nous

Elus, Frères et Sœurs que L'Eternel a inscrits au Livre de la Vie.

Soyez bénits + Amen

